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大館市教育委員会会議録

日 時

場 所

令和４年３月１８日（金） 午後３時３０分

第１研修室

開会の日時

及 び 場 所 大館市総合福祉センター

令和３年度大館市一般会計補正予算（第１４号）案

（１）

協議第16号

議案第17号

（２）

（５）

秋田三鶏記念館運営審議会委員の委嘱について

（３）

（４）

大館市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程



教育長が教育委員会に報告する事項 

 

令和４年３月１８日                    担当課（歴史文化課） 

報 告 事 項      報   告   内   容 

秋田三鶏記念館運営審

議会委員の委嘱につい

て 

 

 秋田三鶏記念館運営審議会委員の任期が令和４年２月

２８日を持って満了したことから、その後任の委員を次

のとおり委嘱したものです。 

   

任 期  自 令和４年３月 １日 

至 令和７年２月２８日 

  

秋田三鶏記念館運営審議会委員 

氏 名 所   属 

木村 勝広 大館商工会議所専務理事 

畠山 喜満 （一社）大館市観光協会専務理事 

成田 伸一 あきた北農業協同組合常務理事 

関口 宣男 秋田県声良鶏比内鶏金八鶏保存会会長 

高橋 善之 大館市教育委員会教育長 
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議  事  の  経  過 

 開会  午後３時３０分 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各課長 

 

 

教育長 

 

 

各課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 
 ただ今より教育委員会会議を始めます。 
 会議録署名委員については、新しい年度となりますので、私と小笠原委員
にお願いします。 
   
会議録についていかがだったでしょうか。 
 
（「異議なし」の声あり） 
 
それでは、承認とさせていただきます。 

 では、４の教育長の報告事項をお願いします。 
 

（「（１）大館市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程」 
「（２）秋田三鶏記念館運営審議会委員の委嘱について」を、資料により報告） 
 
ご意見、ご質問はございませんか。 
ないようですので、議事に入ります。 
 

（「議案第１７号大館市地区公民館長及び分館長の任命について」 
「協議第１６号令和３年度大館市一般会計補正予算（第１４号）案」を、資
料により説明） 
 
ご意見、ご質問はございませんか。 
ないようですので、承認とさせていただきます。 
では、その他に入ります。 
 

（「来月の開催日程」について） 
 
年度も終わることですし、教育委員の皆様から提言等ございましたらお願

いします。 
 
コロナ禍の大変な中、普段通りに近い卒業式を挙行してくださって感謝申

し上げます。下級生たちも、通常通りに学年末を迎えられて本当にありがた
く、感謝申し上げます。 
 
そうですね。来賓だけ制限をして、あとは普段通りでしたね。 
 
私の子どもの小学校は、在校生を５年生に限ってでした。それが決まった

のは、３日くらい前だったのですが、式での呼びかけも５年生がみんな受け
持ってくれて、しかも完璧にこなしてくれました。卒業式後のホームルーム
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教育監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

も、式は保護者二人まででよかったのですが、教室に入ると狭くなるため、
一人に制限され、別室にて、オンラインで教室の様子をうかがうことができ
ました。 
 
おかげさまで、今日の日を迎えられてよかったと思っています。実際には、

二つの学校の一学年ずつが学年閉鎖になっている状況がありまして、一つの
学校は、昨日のうちに通知表を渡して、春休みの指導をしてということで終
わりましたし、もう一つの学校は２２日を特別な出校日として、その学年だ
け修了式をやるということで、２学年だけができなかったのですが、他は終
えることができました。実は、各学校の校長先生方は、何重にも対応するパ
ターンをシュミレーションしていまして、感染者がいなくても濃厚接触者が
いる場合は、参加する学年を減らすとか、突然、在校生を入れられなくなっ
た場合を想定して、事前にビデオを撮影したり、オンラインでできるように
等、準備を重ねて、無事、卒業式を終えることができました。どこの学校も、
すごくいい卒業式だと、校長先生、教頭先生自身もすごく感動したと報告が
上がってきています。小学校で号泣するのは、意外とほかの県ではあまりな
いそうですが、大館では感動的な小学校の卒業式だったようです。大館の卒
業式は、中学校も小学校も感動的な卒業式であったようです。 
 
今の話を聞いて、子どもたちも一見、なんでもないようで、抱えている問

題があり、最後に感極まったのかなと思います。ここ２年、コロナ禍で、市
教委のサポートの元、各学校では、きめ細かい対応を考えていたのだと改め
て思ったところです。前にも話したと思いますが、コロナになって、今まで
の当たり前を見直した学校もとても多かったと思います。４月から元どおり
になることを願ってはいますが、コロナがなくなった後でも、いい形で見直
し、変わっていければと思います。 
 
無事に卒業式を終えることができてとてもうれしいです。日々、コロナに

関する連絡をいただいて心配していましたが、無事に終えてうれしい限りで
す。本当にお疲れさまでした。 
障害者の生涯学習の冊子を拝見しました。誰一人置き去りにしないという

教育を実践していますが、障害者の方にも全く同じことが言えるのです。こ
の冊子にもその精神が詰まっていると思います。大事にしたいと思います。 
 
最後の仕事がこれだったというのは、私自身、恵まれていると思いました。

組織の中では、やりたいことがやれるというのは、なかなか難しいものです
が最後に「大館版リカレント教育」に出会えたというのは、これから先１０
年、２０年の宝物になると思っています。ありがとうございました。 
 
やはり、学校教育だけでなく、生涯学習につながっていくというのが本物

ですので、そういう面でも、本当に、いい仕事をしてくださったと思います。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

一言、お礼です。このコロナ禍において、対面での授業をやめませんでし
たよね。最必要、最小限のところで学年閉鎖がありましたが、一人たりとも
置き去りにはしないし、一刻たりとも無駄にしないという、素晴らしい皆さ
んの体制であったと思います。本当に、感心いたしました。ある意味、春休
みで落ち着いてくれれば助かるなという気がしています。この前、キエフの
子どもが戦争で学校に通えないため、オンラインで授業を受けているのを見
たとき、まだまだ、私たちはできることがあるのだと改めて感じました。コ
ロナ禍の状況でも対面授業を維持してくださった皆様には、本当に、敬意を
表したいと思います。 
ここで、培ったたくさんのケースに、これからも知恵を出し合えば乗り越

えられると思っています。人間は知恵があって初めて成り立っていると思い
ますので、来年度もできる限りその知恵を生かしていけるといいと思います
し、教育委員会も知恵の総意をもって、子どもたち、障害者の方を含め市民
の教育に携わっていければと思います。本当にありがとうございました。 
 
ほかにご発言はございませんか。では、次に秘密会に入ります 
 
秘密会 開始１６：０５ 
    終了１６：１５ 
 
それでは、以上を持ちまして、教育委員会会議を終了いたします。 
 

 

 会議終了時刻  午後４時２０分 
           


